

大迫地区コミュニティ振興会広報

マイ・ユー コミュニティ 暖

《第171号》

発行日 令和5年8月15日

発行者 大迫地区コミュニティ振興会

会長 菊池忠久

事務局 花巻市大迫町大迫3-161

TEL 0198-48-3231

夏空に花笑み「にこやかだん」

梅雨の晴れ間の7月20日（木）に生活環境部と大迫中学校が協働で大迫中央浄水場近くの花壇に花苗を植えました。

令和4年度の大迫中学校文化祭で『わが故郷大迫～中学生の未来への提言～』で「大迫を住みよい環境・地域にしよう」との提言があり、地区の方の協力を得ながら、実現に向けて休耕花壇の整備に取り組みました。

花壇は「にこやかだん」と名付けられ昨年12月に3年生(当時)がスイセンの球根を植え、春に綺麗な花が咲きました。

今回は、先輩たちの願いを引き継いだ全校生徒がマリーゴールドなど3種類5色の花苗を植え地域美化に取り組みました。8月下旬には花が咲く予定です。



植え方を教わりながら、丁寧に作業に取り組みました

小学生レクリエーション教室



若者による地域づくり実行委員会は7月29日（土）に（一社）スポーツリズムトレーニング協会の森宜裕氏を講師にお招きし「小学生のためのレクリエーション教室」を開催しました。

スポーツリズムトレーニングとは「リズム感」を高めることで運動能力を向上させる新しいトレーニングでケガの予防効果も期待できるそうです。

大迫小学校体育館で行われた教室には夏休みの子どもたちが集まり、講師の説明を聞きながら楽しく体の使い方を学びました。

講師から「うまくできなくてもあきらめない」「小さな疑問も自分から質問して解決・理解することが大切」「体を動かすときは、考えながら動かすことが重要」などスポーツだけでなくすべての学びにつながることを教えていただきました。

ギャラリースペース

第1回芸術鑑賞サロン事業は萬鉄五郎記念美術館のご協力をいただき、6月20日から7月9日まで萬氏の作品「口髭のある自画像」(複製)など4点の絵画を展示し、多くの方に鑑賞していただきました。「芸術作品はハードルが高いと思っていましたが気軽に鑑賞出来て、もっと見たくなりました」という声も寄せられました。



ギャラリースペース前には七夕飾りが設置され、子どもたちが短冊に「〇〇がほしい」「△△に会いたい」や「コロナがなくなるように」など願い事をたくさん書いて笹の葉に結びつけていました。

みんなの願いが叶いますように。

令和5年度 第2回 芸術鑑賞サロン事業

『ありがとう！SL銀河』写真展

期 間 8月9日（水）～ 9月10日（日）

場 所 大迫交流活性化センター ギャラリースペース

6月にラストランを終えたSL銀河。外川目にお住まいの浅沼和明さんが10年かけて撮り続けた作品から厳選し展示しています。

大迫地区コミュニティ振興会では、新ビジョン推進プロジェクト事業としてスーパーなど様店内の一角を展示用に整備し上記写真展を同時開催で行っています。併せて、休憩スペースの整備も行っていますので、お気軽にご利用下さい。

工事終了のお知らせ

大迫交流活性化センター駐車場舗装修繕工事と早池峰と賢治の展示館外壁塗装工事が終了しました。

おかげさまで、展示館も駐車場もとても綺麗になりました。

長い間、ご不便をおかけいたしました。ご協力ありがとうございました。

ちちはさま寄席

公演日：9月18日（月・祝）

開 演：午後1時30分（開場/午後1時）

出演者：林家きく磨・橋屋文蔵・江戸家猫八

入場料：一 般 1,000円

高校生以下 500円

大迫地区コミュニティ振興会

まちづくりビジョン

～地域の大切なものを未来につなぐ～

☆Blog <http://blog.goo.ne.jp/oohasama-community>

☆Twitter <http://twitter.com/oohasamacom>

☆Mail oohasama.community@clear.ocn.ne.jp